

Unsere Gärtner im Porträt



Wir sind ein **Gartenbaubetrieb** der Gartenbauzentrale eG in Papenburg.

Betriebsinhaber: Thomas & Patrick Albers

- Betriebsgründung:
1999 von Thomas und Heidi Albers
- Zertifizierungen: QS, GLOBALG.A.P.



Die beiden Gemüsebaumeister **Thomas und Patrick Albers** leiten zusammen einen Gurkenbetrieb mit zwei aneinandergrenzenden Betriebsteilen. Bis 2004 war ihr Betrieb noch nicht ausschließlich auf Gurken spezialisiert, denn damals wurden im Frühjahr zunächst Beet- und Balkonpflanzen produziert. Erst nach der Pflanzensaison wurden ab dem Sommer die Salatgurken angebaut und geerntet.

Heute werden hier dreimal im Jahr neue Gurkenpflanzen in die Gewächshäuser gesetzt, sodass von Ende Januar bis Ende Oktober an 7 Tagen in der Woche frische Salatgurken geerntet werden können. Mit 17 Jahren folgte Patrick seinem Vater in der Berufswahl nach. Er begann seine Lehre als Gärtner in einem Papenburger Kräuter- und Freilandbetrieb und war anschließend in



einem namhaften Zierpflanzen- und Tomatenbetrieb tätig. Nach seiner Meisterprüfung wurde im Januar 2015 der damals zwei Jahre alte Betriebsteil vom Nachbarn übernommen und die Albers Gemüsebau GbR gegründet. Seit diesem Zeitpunkt werden die Gurken beider Betriebe zentral mithilfe einer modernen Sortier- und Verpackungsanlage nach den verschiedenen Gewichtsklassen verpackt (siehe Foto oben). Seit 2017 werden die Mitarbeiter dort von einem Roboterarm bei der Palettierung der Gurkenkisten unterstützt & entlastet.



Heidi Albers unterstützt ihre Familie seit jeher tatkräftig und freut sich gemeinsam mit Thomas darüber, dass ihr Sohn die Fortführung des Betriebes auf lange Sicht gewährleisten wird.

Thomas engagiert sich seit 1998 im Aufsichtsrat und aktuell auch im Vorstand ehrenamtlich für seine Gärtnerkollegen und Gärtnerkolleginnen.

